
市民対話集会開催記録 

団体名 師勝北小学校 学校運営協議会 実施日 令和５年７月１２日（水） 

実施場所 師勝北小学校 参加人数 ２０名 

 

【主な内容】 

・学校施設の老朽化対策 

・子育て、教育施策 

・部活動の地域移行 

 

 

【対話内容（抜粋）】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成３０年度に策定した「学校施設長寿命化計画」に基づき、劣化状況が悪

い校舎を優先的に改修しています。令和３、４年度は白木中学校を改修し、令

和６年度には訓原中学校を改修する予定です。 

小中学校の老朽化対策について、施設や環境改善に向けた計画はありますか。 

子育て支援・教育施策で力を入れていることろや、今後の方向性を教えてく

ださい。 

各小学校に児童クラブと放課後子供教室を設け、手厚い教育体制をとってい

ます。 

今後の子育て施策としては、使用済みおむつを保育園で処分することで、保

護者の負担を減らすことができるよう、現在導入に向けて検討しています。ま

た、保育園における登降園管理をデジタル化することで、職員の業務負担を軽

減できるようにしたいと考えています。 

小学校の部活動について、師勝北小学校では運営協議会との連携により地

域移行を進めています。今後、各学校の運営協議会が横の連携を行い、この

動きを全体に広げていきたいと考えています。そこで課題となるのが、指導

者となる人材の確保ですので、ぜひ、フォローしてほしいです。 

私は、北名古屋市には人材が非常に豊富だと感じており、様々な個性を持っ

た方に市政にご協力していただきたいと思っています。この対話集会は、そう

いった人材発掘も目的の１つとしていますので、引き続き団体や地域の方との

対話を重ねていきたいと思います。この師勝北小学校から部活動の地域移行の

良いモデルケースを作っていほしいと思っています。 


